

# 人権侵害救済法案を 知っていますか？

民主党が次期臨時国会に人権侵害救済法案を提出する方針です。差別などによる人権侵害を防ぐための法案とされていますが、日本の根幹を揺るがす法案なのです。「知らなかった」「こんなことになるなんて」と後悔しないように人権侵害救済法案について知ってください。

## 人権侵害救済法案とは？

人権侵害救済法案とは不当な差別や虐待で人権侵害を受けた被害者を救済するための法案です。一見素晴らしい法案のように見えますが、自民党政権時代に提出され廃案となった「人権擁護法案」の問題点をそのままに、さらに改悪された危険な法案なのです。

## 人権侵害救済法案の問題点

### 人権侵害の定義があいまい

人権侵害救済法案の最大の問題点は、人権と人権侵害の定義があいまいなこと。条文でも定義があいまいなため、拡大解釈がいくらでも可能になっています。

そのため、**正当な批判さえも解釈次第では「人権侵害」となり、告発される可能性があります。**対象は漫画・アニメ・小説・映画・テレビ・音楽・インターネット、そして国民全員の行為であり、**人権侵害救済法案は「言論統制」を行う法案なのです。**

### 人権擁護委員に国籍条項がない

人権擁護委員には国籍条項がないため、外国人も人権擁護委員になることが可能です。そのため、日本を敵視している中国や韓国、北朝鮮の人が人権擁護委員に任命された場合、**これらの国の批判的な行為は拡大解釈によって「人権侵害」とすることが可能です。**

また、**人権擁護委員の権限には令状無し**の強制捜査に類似する権限があることも問題です。

## なぜ、テレビで報道されないのか？

「人権侵害救済法案のことを初めて知った」という人もいます。**マスコミは人権侵害救済法案について一切報道していません。**

**これは人権侵害救済法案にメディアの規制は盛りこまれていないためです。**元々、マスコミは外国人参政権付与法案など民主党に不利な報道はしない姿勢です。

さらに詳しく知りたい人はコチラ

サルでも分かる？人権擁護法案

[http://blog.livedoor.jp/monster\\_00/](http://blog.livedoor.jp/monster_00/)

my日本

<http://sns.mynippon.jp/>

